

Le Conseil Mondial de la Paix contre l'ingérence des États-Unis à Cuba



La Havane, 9 décembre (RHC)- Le Conseil Mondial de la Paix (CMP) a condamné ce mardi l'ingérence des États-Unis dans les affaires intérieures de Cuba.

La présidente du Conseil Mondial de la Paix, Socorro Gomez, s'est référée en particulier à l'incident survenu il y a quelques jours dans le quartier de San Isidro à La Havane. Un groupe d'individus aurait réalisé «une grève de la faim» pour exiger la libération d'un d'entre eux condamné à 8 mois de prison pour outrage aux autorités.

Ces individus ont été soutenus par le chargé d'affaires des États-Unis à Cuba et leurs actions ont été largement diffusées, amplifiées et déformées sur les réseaux sociaux.

Dans un message, Socorro Gomes, a souligné la condamnation de ce crime contre la souveraineté d'un pays qui apporte son soutien et sa solidarité aux peuples du monde entier, dans un effort constant pour renforcer la culture de la paix, de l'amitié et du respect entre les nations.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/241834-le-conseil-mondial-de-la-paix-contre-lingerence-des-etats-unis-a-cuba>



Radio Habana Cuba